

Schweizer Bäuerinnen & Bauern



Landwirtschaft hautnah: ehrlich und echt

Näher dran geht nicht: Wer Menschen auf den eigenen Hof holt, zeigt Landwirtschaft so, wie sie wirklich ist – authentisch, sympathisch und voller Leidenschaft. Die Hofprojekte der Schweizer Bäuerinnen und Bauern schaffen genau solche Begegnungen. Sie öffnen Türen, bauen Verständnis auf und lassen Landwirtschaft erleben.



1. August-Brunch auf dem Bauernhof

Einmal im Jahr erleben Besucherinnen und Besucher frische Produkte direkt vom Hof – beim beliebten 1. August-Brunch auf dem Bauernhof. Landluft schnuppern, regionale Köstlichkeiten geniessen und den Nationalfeiertag ganz besonders feiern. Das Interesse bei den Brunch-Gästen ist gross – jetzt brauchen wir mehr Bauernhöfe, die diesen einzigartigen Anlass möglich machen.



Vom Hof

Du betreibst einen Hofladen, bist regelmässig auf dem Wochenmarkt oder bietest spannende Events und agrotouristische Erlebnisse auf deinem Hof an? Dann mach jetzt mit bei «Vom Hof» – so werden deine Angebote sichtbar und finden direkt den Weg zu den Menschen in deiner Region. Erreiche mehr Kundinnen und Kunden und zeige, was deinen Hof einzigartig macht!



Stallvisite

Öffne deine Türen für Neugierige, Familien und Abenteuerlustige und zeig ihnen hautnah, wie das Leben auf deinem Schweizer Bauernhof wirklich tickt. Mit einer Stallvisite gibst du einen direkten Blick hinter die Kulissen – von den Tieren bis zur Landwirtschaft. Authentisch, spannend und ganz nah dran!

Hier kannst du dich anmelden

Das Bauernportal ist die zentrale Anlaufstelle für alle Hofprojekte. Mit zahlreichen Informationen unterstützt es dich dabei, dein Angebot noch besser zu vermarkten. Melde deinen Hof jetzt an unter www.bauernportal.ch – und bring dein Projekt aufs nächste Level.



Verpass keine Neuigkeiten



@schweizer.bauernverband